

Sachbericht Schulbauten Förderzentren

VO/2025/069	Mitteilungsvorlage öffentlich	
öffentlich	Datum: 14.02.2025	
FD 3.4 Schul- und Kulturwesen	Ansprechpartner/in:Flemming Caruso- Mohr	
	Bearbeiter/in: Sara-Simone Engel	

Datum	Gremium (Zuständigkeit)	Ö/N
03.03.2025	Ausschuss für Schule, Sport, Kultur und Bildung (Kenntnisnahme)	Ö

Begründung der Nichtöffentlichkeit

Sachverhalt

Mit anliegenden Unterlagen informiert die Verwaltung zu Schulbauten an den kreiseigenen Förderzentren. Die Verwaltung steht für Rückfragen während der Sitzung zur Verfügung.

Relevanz für den Klimaschutz

entfällt

Finanzielle Auswirkungen

entfällt

Anlage/n:

1	1	Vermerk Baumaßnahmen SSKB 030325

13.02.2025

Vermerk Sachstand bauliche Maßnahmen an den kreiseigenen Förderzentren

Langfristige Baumaßnahmen

Schule am Noor – Eckernförde

Der Bauantrag wurde Ende Dezember bei der Stadt Eckernförde eingereicht und die Baugenehmigung steht aktuell noch aus. Der Zeitplan sieht vor, dass in den Sommerferien 2025 mit dem Bau begonnen wird. Es wurden mehrere Bauabschnitte festgelegt und die Fertigstellung ist für Herbst 2026 geplant.

<u>Schule an den Eichen – Nortorf</u>

Die Bedarfsermittlung ist aktuell in Arbeit

<u>Schule Hochfeld – Rendsburg</u>

Die Bedarfsermittlung ist abgeschlossen. Der Fachdienst Infrastruktur hat die Planungsarbeiten vergeben an das Architekturbüro Rimpf aus Eckernförde. Die ersten Gespräche erfolgen demnächst.

Kurzfristige Interimslösungen auf Grund der steigenden

Schule Hochfeld – Rendsburg

Die Klassenanzahl wächst mit den Neuanmeldungen von 18 auf 21 Klassen und für diese und die 3 ausgelagerten Klassen an der Waldorfschule wird eine Lösung benötigt zum kommenden Schuljahr. Gemeinsam mit dem Fachdienst Infrastruktur werden Räumlichkeiten gesucht und es fanden bereits Besichtigungen und Gespräche statt. Die ersten Lösungen werden noch geprüft und eine abschließende Antwort steht aus.

Schule an den Eichen – Nortorf

Die Klassenzahl erweitert sich kommendes Schuljahr von 12 auf 14 Klassen. Aktuell wurde bereits der Musikraum in einen Klassenraum umgebaut und es stehen keine weiteren Räume zur Verfügung. Gemeinsam mit dem Fachdienst Infrastruktur werden Möglichkeiten geprüft und Gespräche geführt. Erste Lösungen werden auch hier bereits geprüft. Eine abschließende Antwort steht noch aus.

Gez. Sara-Simone Engel